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近 日 ，在
Hawaii 海 滨 ，前
007 皮尔斯·布鲁
斯南就和妻子克
隆了《从现在到永

远》这部好莱坞早期影片中男女主人公海滩拥
抱的经典镜头。布鲁斯南版的“詹姆斯·邦德”
向来身边靓女如云，但现实生活中，这位英国绅
士只爱妻子——130 多公斤的肥婆姬丽·史密
斯。54岁的布鲁斯南于 2001年迎娶了比他小

10岁的第二任太太姬丽，但在为丈夫先后诞下
两个儿子后，专心相夫教子的她身材走样儿，到
了海滨度假总被媒体惊呼“鲸鱼搁浅”,但这全
然不会动摇她在布鲁斯南心里的地位。在
Hawaii海滩，除了和老婆横抱在一起旁若无人
地热吻以外，骑在一棵倒下的树桩看剧本的布
鲁斯南，还不时对着妻子做鬼脸只为博芳颜一
笑，穿着黑色分体两件套泳装的姬丽脸上写满
的只有自信。

本报综合

奥运期间崔永元主持的《荣誉殿堂》，再一
次叫国人为其轻松的主持风格折服。日前，崔
永元与女儿的合影首度曝光，展示了小崔作为
慈父的一面。崔永元说他的女儿很可爱，也很
乖、很懂事。为了能和女儿有更多的时间相处，
他规定自己每逢双休日一定要抽出一天的时间
陪女儿。崔永元戏称女儿比他聪明幽默。她喜
欢画画，画得很有思想。她常常会画出许多意
想不到的“经典”之作，什么“长脑袋的桌子”、

“四条胳膊的人”，只要她能解释，能自圆其说，
他都认可。他尊重女儿的意愿，也从来不去干
涉她。崔永元表示自己不会刻意为女儿安排什
么，他希望她能走自己想走的路。

未来中国电影可能与美国电
影市场持平

谈到片中出现大量中国元素是不是因为
要主打中国市场这个问题时，李连杰有些不
以为然，他说这全是导演的主意，在他看来，
这些元素都是因为导演觉得可以吸引观众才
融合在一起的，并不是特意为中国观众而拍
的。

李连杰认为，未来的中国电影，也许 10
年，将可能与美国电影市场持平，所以他在好
莱坞经常和别人开玩笑说：“你们现在笑我英
文不好，也许过一些年，你们要去学中文，因
为中国市场大，赚钱谁都不会放弃。”李连杰
还表示，在美国，电影都是瞄准全球的，不会
为了某个地方而去拍一部电影。

《木乃伊3》是探险电影不是
动作电影

在《木乃伊 3》中，最精彩的场面就是李
连杰与杨紫琼的打戏，不过在昨天的试片中，
记者发现两人的打戏并不多。对此，李连杰
说，这不是一部动作电影，而是一部探险电
影，里面融合了很多元素，所以打斗戏并不是

电影唯一的看点。他还笑说：“电影里似乎每
个人的打戏都比我多。”

观众才是电影的老板，决定
演员的成就

除了李连杰和杨紫琼两大华人巨星外，
香港女星梁洛施这次也在《木乃伊3》有大量
的打斗戏，但李连杰说，他在整个拍摄过程中
只在一个镜头中看到过梁洛施，而且还是在
一个很远的距离。看过影片的李连杰表示，
梁洛施的表现还不错，“对于一个新人来说，
在一部大片里有这样的发挥已经很不错
了”。对于梁洛施今后会否像杨紫琼那样能

在好莱坞打出一片天地，李连杰笑说，观众才

是电影的老板，观众决定一个演员的成就，电

影公司永远是按照观众的口味来拍适合市场
的电影。

李连杰还表示，自己年初已经向媒体宣

布今年不再接拍影片，为此已经推掉两到三

部电影。上半年的《功夫之王》在他看来也不

是特别成功，所以也没考虑与成龙有新的合

作，“今年的工作重心基本都会放在壹基金上
面了”。 尧尧

中日混血儿金城武为
什么那么帅？原来他的遗
传基因好，他的爸爸也是大
帅哥一名，前天有网友在博客中发
了一张金城武和爸爸的合影，以及
金爸爸早前的照片，让无数网友感
慨金城武的妈妈真幸福，老公和儿子都
长得那么帅。 金城武的妈妈是中国台

湾人，爸爸则是第一个将养鳗
技术传授到台湾的日本人。
合影中父子俩相视而笑时的
面部轮廓非常像，而年轻时的

金爸爸简直就和现在的金城武一模
一样，都有两道剑眉、挺拔的鼻梁、

雕刻般的唇线，只是装扮上显出了时代
的差异。

《功夫之王》太失败

李连杰没考虑
再与成龙合作

《木乃伊3》将于9月2日在中国内地上映，由于片中有
许多中国元素，并且大部分镜头在中国内地拍摄，所以片方
对上映前景十分乐观。记者昨天采访了在《木乃伊3》中扮
演复活秦朝大王的李连杰。

明星家族

金城武老爸也超帅

“邦媳妇”体重130公斤


